



CÚCUTA

Alcalde de Tibú se declara preocupado por hechos de violencia

Las población civil rechazó el último atentado contra la fuerza pública



Atentado en el municipio de Tibú / Cortesía



CARACOL CÚCUTA | Cúcuta | 29/08/2019 - 09:46 COT

El alcalde del municipio de Tibú lamentó la nueva acción violenta que se registró en la zona del Catatumbo, alterando nuevamente una de las poblaciones más afectadas por los grupos armados ilegales.

El alcalde de Tibú, Alberto Escalante aseguró que los policías lesionados se encuentran fuera de peligro, pero la situación no deja de generar preocupación.

"Este es un hecho lamentable que altera a nuestro municipio, el hecho se registró cerca de la vereda la cuatro; hay varios policías heridos y un civil que fue atendido en el hospital de Ecopepetrol". Señaló

Las autoridades departamentales y municipales, han convocado un consejo extraordinario de seguridad para evaluar las últimas acciones se han desarrollado en territorio y las amenazas de los grupos guerrilleros.

Comentarios 0

Norte de Santander

Colombia

Sudamérica

Latinoamérica



PUBLICIDAD

Sé parte de nuestra familia

¡¡ disfruta de los beneficios! #DrogueriaSocial

NUESTROS AUDIOS

Por error en pruebas serían nombrados jueces sin concurso de méritos

Los supuestos encuentros entre representantes de Maduro y Trump

Mi Banda Sonora con Patricia Ariza

CONTENIDO PATROCINADO



Con solo 200\$ en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario

www.trade-adventure.com



Con solo 400\$ en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario

Vici Marketing



[Photos] Una Mujer Continúa Escuchando Extraños Sonidos Detrás de la Pared, al Descubrir lo que Había. Quedó...

Bob's Hideout

TE RECOMENDAMOS



¿Cuidarse tanto no le ha servido a Jessica Cediel?



VIDEO: Robo a mujer que iba en bicicleta



La razón por la que Jessi Uribe se divorcia